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Donne vittime di violenza economica
accordo per uno sportello di ascolto

Parte il cantiere Pnrr per il parco urbano:
spazio per mercato, parcheggi e concerti

Nicola MICCIONE

Due agenti della polizia di Sta-
to al commissariato di Bitonto, 
altrettanti a quello di Corato. I 
sindaci delle due città, France-
sco Paolo Ricci e Corrado De 
Benedittis, attraverso due post 
social, hanno annunciato il po-
tenziamento  della  sicurezza  
nei rispettivi  territori in vista 
dell'entrata nel vivo della sta-
gione turistica. Un incremento 
di agenti che è stato presentato 
ieri mattina in occasione del co-
mitato provinciale per l'ordine 
e la sicurezza pubblica convo-
cato dal prefetto di Bari, Fran-
cesco Russo, per discutere, fra 
gli altri temi sul tavolo, della si-
tuazione di Bitonto e Corato. 

«Il tema della sicurezza con-
tinua ad essere in cima alla no-
stra agenda politica - ha scritto 
Ricci -. Ho richiesto un raffor-
zamento  della  presenza  delle  
forze  dell'ordine  al  comitato  
provinciale presieduto dal pre-
fetto a cui va il mio più sentito 
ringraziamento per l’attenzio-
ne rivolta a Bitonto, Palombaio 
e Mariotto», le due frazioni del-
la città dell'olio. 

«Ho  dato  voce  alle  istanze  

che mi sono pervenute diretta-
mente dai cittadini - ha prose-
guito -, ottenendo l'impegno ad 
un maggiore presidio del terri-
torio con interventi congiunti e 
frequenti delle forze dell’ordi-
ne, oltre che un’attenzione par-
ticolare al contrasto dell’abusi-
vismo e del fenomeno delle bici 
elettriche alterate». Intanto l'or-
ganico del corpo di via Traetta 
sarà rafforzato con due agenti 
in più. «In sinergia con tutte le 
forze dell’ordine, che ringrazio 

ancora una volta per il loro la-
voro - ha concluso Ricci -, conti-
nueremo  a  contrastare  ogni  
forma di microcriminalità e cri-
minalità diffusa».  Per  Corato,  
invece, «pressante è stata la ri-
chiesta di De Benedittis di «in-
tensificare l’attività investigati-
va, preventiva e repressiva, ri-
spetto a reati gravi che allarma-
no  l’opinione  pubblica,  come  
l’incendio e il furto delle auto, 
lo spaccio di sostanze stupefa-

centi, i fuochi d’artificio illegali, 
i fenomeni di bullismo e rapina 
ai danni di anziani e bambini, lo 
sfrecciare di motori e biciclette 
elettriche in violazione della zo-
na a traffico limitato e a danno 
dei pedoni». 

Proprio il primo cittadino, at-
traverso due note scritte, d’inte-
sa con il presidente della com-
missione sicurezza, Mimmo Pi-
sicchio, e inviate al numero uno 
della Prefettura del capoluogo 
pugliese ha rappresentato tali  
criticità indicando in modo cir-
costanziato luoghi e fatti.  «Da 
parte del prefetto - ha spiegato 
il primo cittadino di Corato - c’è 
stato ascolto e volontà di dare 
risposte forti e necessarie. En-
tro i  primi  di  luglio  2024 au-
menteranno  di  due  unità  gli  
agenti del commissariato di via 
Messina, «così da poter meglio 
garantire anche i servizi nottur-
ni - ha concluso De Benedittis - 
e saranno garantite presenze in-
tegrative  di  prevenzione e  re-
pressione  crimini  provenienti  
da Bari». Nel frattempo, il sinda-
co valuterà l’ipotesi di proporre 
alcune  modifiche  del  regola-
mento di Polizia locale, per tute-
lare la zona a traffico limitato e 
il centro storico.
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«La sicurezza dei cittadini è una priorità per 
l'amministrazione comunale e con l’installa-
zione di un numero sempre maggiore di teleca-
mere di sorveglianza siamo certi di aver eleva-
to il livello di vigilanza, prevenzione e contra-
sto dei reati che si verificano nel territorio citta-
dino». Sono le parole del sindaco di Barletta, 
Cosimo Cannito, che ha annunciato l’installa-
zione di 24 nuove telecamere di ultimissima ge-
nerazione in punti strategici della zona 167: si 
tratta di sei oc-
chi  elettronici  
per  il  ricono-
scimento delle 
targhe  auto-
mobilistiche e 
18 con base ro-
tante  da  otto  
megapixel.  Il  
costo dei lavo-
ri,  che  sarà  
svolto  dalla  
ditta Cvs Srl di 
Modugno, è di 
250 mila euro. Il sindaco ha chiesto ai cittadini 
pazienza e collaborazione per i possibili disagi 
al traffico durante l'installazione della fibra co-
razzata, prevista lungo 4,2 chilometri di scavi: 
«Vale la pena sopportare questi disagi per con-
trastare la criminalità e gli atti vandalici». Il Co-
mitato della Zona 167 ha espresso il proprio ap-
prezzamento per l'avvio dell'installazione del-
le telecamere, considerandolo un primo segna-
le di attenzione verso le problematiche di sicu-
rezza del quartiere. Tuttavia, il presidente, Giu-
seppe Di Bari, ha sottolineato che questa inizia-
tiva,  seppur lodevole,  risulta insufficiente se 
non accompagnata da ulteriori azioni concre-
te: «Chiediamo con forza l’apertura di un tavo-
lo di discussione con amministrazione e prefet-
tura per realizzare il protocollo d’intesa relati-
vo al “Controllo di vicinato”».

V. Min.
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Barletta

Non c’è solo la violenza fisica, 
ma anche quella economica sul-
le  donne.  Per  questo  motivo,  
L’Aps Sud est donne, attiva dal 
2006 nella gestione di centri an-
tiviolenza, e la Global thinking 
foundation,  nata  nel  2016  per  
iniziativa di Claudia Segre con 
l’obiettivo di  prevenire la vio-
lenza  economica  e  l’abuso  fi-
nanziario attraverso l’alfabetiz-
zazione finanziaria, hanno sot-
toscritto un protocollo di inte-
sa. Questo accordo, firmato ieri 
a Conversano presso la sede di 
Sud est Donne, rafforzerà le atti-
vità di prevenzione e contrasto 
alla violenza sulle donne, con 
un focus particolare sulla vio-
lenza economica, che si verifica 

quando, all’interno di una cop-
pia  regolarmente  convivente,  
una  persona  esercita  un  con-
trollo economico ossessivo del-
le  risorse  familiari,  limitando  
l’autonomia finanziaria dell’al-
tro partner e quindi, di conse-

guenza, la sua libertà economi-
ca e decisionale. Questa forma 
di abuso può portare a un circo-
lo vizioso di dipendenza e vul-
nerabilità,  rendendo  difficile  
per la vittima liberarsi da altre 
forme di violenza. Ma non solo. 

La violenza economica si  può 
verificare anche in caso di cop-
pie separate. Si pensi all’ex ma-
rito che subordina il pagamen-
to  del  mantenimento  dovuto  
all’ex moglie a richieste di vario 
tipo (incontri tra i due, la scelta 
del calendario nelle visite coi fi-
gli,  ecc.).  Consapevoli  dell’im-
portanza di  questo fenomeno, 
l’Aps Sud est donne e la Global 
thinking foundation hanno de-
ciso di unire le forze per contra-
starla.  Presenti  alla  firma  del  
protocollo erano Claudia Segre, 
presidente  e  fondatrice  della  
Global thinking foundation, Ri-
ta  Rosa Liuzzi,  legale  rappre-
sentante di Sud est Donne, An-
gela  Lacitignola,  responsabile  
della rete dei centri antiviolen-
za di Sud est donne, e Sandra 

Patricia Zapata, referente dell’a-
zione per Sud est donne. 

A partire dal prossimo autun-
no, il protocollo d’intesa preve-
de una serie di azioni condivise 
nei territori della provincia di 
Bari  e  Taranto.  Tra  queste,  a  
Conversano, l’apertura di  uno 
sportello di ascolto per donne 
vittime di violenza economica, 
iniziative  di  sensibilizzazione,  
informazione e formazione sui 
temi  dell’educazione finanzia-
ria, della sostenibilità, del welfa-
re sociale e  della  prevenzione 
alla  violenza  economica.  Ver-
ranno inoltre elaborate buone 
prassi volte al sostegno e all’in-
clusione delle fasce più deboli 
della popolazione. «Questa ini-
ziativa- spiegano i sottoscrittori 
dell’accordo-  rappresenta  un  
passo  importante  verso  una  
maggiore  consapevolezza  del  
fenomeno della violenza econo-
mica e il  potenziamento degli  
strumenti già attivi sul territo-
rio per contrastarla».

D. Dic.
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Poco più di mille firme raccol-
te per chiedere lo stop di quel-
lo che definisco un “abbatti-
mento  indiscriminato”  degli  
alberi in città. L’iniziativa è di 
cinque associazioni cittadine 
di Trani, da tempo impegnate 
per la  tutela  dell’ambiente e  
del verde pubblico. Non condi-
vidono la decisione dell’ammi-
nistrazione comunale di «pro-
cedere a drastici abbattimenti 
di alberi» - scrivono in una no-
ta - a partire dai pini secolari 
in viale De Gasperi, tagliati lo 
scorso febbraio a causa di de-
formazioni  provocate  sulla  
carreggiata. Per questo hanno 
consegnato nelle mani del sin-
daco, Amedeo Bottaro, una pe-
tizione con cui richiedono, fra 
le altre cose, di avviare il moni-
toraggio dei singoli alberi e in-
dividuare, nella pianta organi-
ca del Comune, la figura di un 
agronomo esperto nella cura 
degli alberi in città. L’obietti-
vo è quello di «raggiungere – 
scrivono Maria Grazia Cinque-
palmi, Antonio Carrabba, Ni-
cola Ulisse, Raffaele Covelli e 
Gennaro Palmieri - quella par-
tecipazione  civica  che  è  
espressione fondamentale del-
la democrazia».

A. Lan.
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Allerta spaccio e furti d’auto
«Più agenti per i controlli»
` Dal vertice convocato in prefettura arrivano
misure in favore dei territori dei due comuni

` Saranno assegnati in tutto 4 poliziotti in più
«Il prefetto ha accolto le istanze della comunità»

Al via  il  cantiere del  nuovo 
parco urbano polifunzionale 
del  Comune  di  Noicàttaro,  
opera  strategica  finanziata  
all’interno delle linee del Pnrr 
“Piani  Integrati,  Bei,  Fondo  
dei fondi - M5C2 – Intervento 
2.2 b”, per un importo di 3 mi-
lioni e 700 mila euro. 

«Una promessa -  spiega il  
sindaco  di  Noicattaro  Rai-
mondo Innamorato - fatta nel 
primo mandato e oggi mante-
nuta: nuova sede del mercato 
settimanale,  plateatico,  area  
per fiere e concerti e tanto al-
tro. Siamo particolarmente fe-
lici di annunciare l’avvio dei 
lavori  di  questo  importante  
cantiere – spiega il primo cit-
tadino - che rappresenta il ri-
sultato di un lavoro di proget-
tazione condivisa con la citta-
dinanza, con i commercianti 
e le sigle sindacali dei merca-
tali», annuncia Raimondo In-

namorato. Il progetto preve-
de la realizzazione di un’area 
mercatale ampia, ma non so-
lo. Il parco urbano polifunzio-
nale permetterà di realizzare 
anche uno spazio destinato a 
plateatico, parcheggi, un’area 
per ospitare concerti, servizi 
e giochi per i più piccoli. Parti-
colare attenzione è stata rivol-
ta ai materiali e alle tecnolo-
gie sostenibili, pavimentazio-
ni drenanti, coperture fotovol-
taiche e particolari sistemi di 
videosorveglianza. L’assesso-
re allo sviluppo del territorio 
del Comune di Noicattaro, Vi-
to Santamaria,  aggiunge:  «Il  
parco sorgerà in un’area che 
si  connota  come  di  recente  
sviluppo che offre importanti 

servizi e che, per la sua super-
ficie, risulta essere idonea al-
la realizzazione di questo spa-
zio  urbano  polifunzionale.  
L’area che si ha a disposizio-
ne  -  aggiunge  Santamaria  -  

permette, infatti, la realizza-
zione di una “piazza” dedica-
ta agli eventi condivisi come 
fiere, sagre e grandi manife-
stazioni a cui si affiancano zo-
ne destinate a eventi per la co-

munità, concerti, svago e zo-
ne per il passeggio, incontro e 
relax»,  conclude  l’assessore  
allo sviluppo del territorio di 
Noicattaro.

«Dotiamo la città di un ulte-
riore spazio verde aggregati-
vo,  adattabile  a  usi  diversi.  
Era un sogno e oggi diviene 
realtà e per questo devo rin-
graziare quanti lo hanno reso 
possibile,  a  cominciare  dai  
consiglieri  comunali  Luca  
Cinquepalmi  e  Annarita  Di-
donna che hanno operato con 
professionalità  e  abnegazio-
ne nella commissione III “Ser-
vizi alle Imprese», conclude il 
sindaco.

D. Dic.
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BITONTO E CORATO

Trani

CONVERSANO

Nella Zona 167 installate
24 nuove telecamere
«Migliora la sicurezza»

Claudia 
Segre e 
Angela 
Lacitignola al 
momento 
della firma 
dell’accordo

NOICATTARO

Mille firme
per bloccare
l’abbattimento
degli alberi

Due agenti 
della polizia 

al 
commissaria-
to di Bitonto, 

altrettanti a 
quello di 
Corato. I 

sindaci 
hanno 

annunciato 
la novità 
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